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申請動機 
踏出舒適圈，⾃我挑戰，擁抱更多可能性和機會 

成⻑背景 
從⼩我就是個⾮常獨⽴也很有主⾒的⼩孩。從我國⼩升國中那年暑假跟媽媽兩
個⼈到美國⾃由⾏開始，我就發現我對國外⽣活充滿嚮往。國⼀暑假，我就吵
著要去紐⻄蘭遊學，揭開了我獨⾃旅⾏的序幕。 

國⾼中時期，我把握每個可以出國的機會（學校間交流，⺠間團體辦的學⽣交
流等等）在課業之餘拓展⾃⼰的眼界。接處並且認識到來⾃世界各地的⼈後，
真的可以體會到世界很⼤，有很多值得我學習以及尊重包容的地⽅。 

⼤三時我透過學校申請到美國做交換學⽣⼀年，不同於以往短期的交換，這⼀
年讓我著著實實地深⼊美國當地⽂化，了解他們的價值思考模式，以及看待⼈
⽣的觀念。並且我也深刻體會到世界⼤國，處處充滿機會的情景。 

再⼀次⼜⼀次國際間的交流後，我更清楚⾃⼰⼼之所向，因⽽更加確信地申請
了美國會研所。 

申請步驟 
取得成績⾨檻 

準備個⼈簡歷，讀書計畫，推薦⼈ 

根據學校課程，學校所在地，學費，名聲，未來職涯規劃...等等選擇學校 

線上丟出申請 

線上⾯試 

結果公布 

申請過程 
申請美國商學院研究所，⾝為國際⽣基本上都會要求兩項成績：GMAT 以及
TOEFL。想要申請前 50 甚⾄ 30 的學校托福成績100以上，GMAT 成績680 以
上會⽐較保險。不過分數在美國審核標準裡⾯只是⾨檻，以我的經驗來看，他
們也相當看重在校GPA以及課外活動（實習，社團，義⼯）。 

美國研究所招⽣生通常都有分 

 First Round, Second Round 

1st Round 通常在10-11⽉月截
⽌止，在這個期間申請的機會，

會相對多，申請獎學⾦金金的機

率也⾼高 

2nd Round 通常在2-3⽉月截
⽌止，這個時候由於第⼀一次已

經錄取⼀一批⼈人所以機會就相

對會少⼀一些，競爭⼒力力也會⾼高

⼀一點



我⾃⼰的經驗是：在托福考試以及GMAT 考試的部分，我算是起步得太晚（我
在同⼀年準備兩個考試）。我建議保守⼀點的話可以各花半年到⼀年做準備。
我⾃⼰托福成績是在交換期間在美國考試取得的，由於已在全英⽂環境⽣活，
對英⽂掌控度相對熟悉，因此考得還算得⼼應⼿。但是GMAT的部分我就開始
準備得太晚，導致整個準備過程很急促，壓⼒很⼤，也沒有在期限內取得⾮常
理想的成績。我⼤約⼋⽉開始準備GMAT，到12⽉底我才取得成績⾨檻，並且
才著⼿開始讀書計畫，個⼈簡歷等等。因此我個⼈是申請第⼆階段的部分，相
對⽐較不利是真的。因此建議想申請國外研究所的⼤家可以提早開始準備考試，
考試成績都可放個2年5年，先考起來有益無害。 

選擇學校部分，我第⼀輪在決定要丟哪幾所的時候是綜合評估了學校名聲地點
以及熟悉度等等。第⼆輪就是決定⾃⼰真的要去哪⼀所的時候，我考慮猶豫了
很久，也請教了⼀些之前讀過的學⻑姐（⾮常推薦這麼做，因為他們能給你最
親⾝的經驗）。當時我⾮常猶豫密⻄根州⽴⼤學和匹茲堡⼤學，因為密⻄根州
⽴⼤學的會計program算是很成熟，名聲也挺響亮，但我最後決定匹茲堡⼤學
是因為他們開的是STEM Program。 STEM Program 對於未來⼯作簽證的申請
上會容易⼀點點。 

線上⾯試部分，這部分我深刻體會到美國的多元評分標準（不單看成績）。我
被問到最多的部分是社團啦啦隊（Cheerleading Squad)的經驗，以及實習經
驗還有我到⾮洲當志⼯的經驗。⾯試問題基本上是根據你提供的個⼈簡歷，他
們有興趣更加深⼊了解的地⽅做提問。我覺得掌握他們⾯試⺫的，就可以有效
地回答。⾄於他們⾯試的⺫的，不外乎就是1. 確認你是否能有效地⽤英⽂表達
⾃⼰的想法（畢竟以後課堂會有很多討論）2.是否具有獨⾃思考的邏輯能⼒ 3.
夠不夠了解⾃⼰以及出國讀書的動機⺫的。 

我個⼈的建議是，盡最⼤所能展現⾃⼰的個⼈魅⼒，勇敢發⾔，絕對不要擔⼼
⽂法⽤錯，發⾳不標準這種⼩事。他們滿看重回答的積極度以及真誠度。另外
我有發現他們喜歡具有團隊合作經驗，領導經驗，以及志願性服務經驗，這種
特質的學⽣。因此我認為在⾯試過程投其所好滿有效的，在回答⾯試官時故事
發展部分可以多朝這裡⾛。 

特別感謝 
整個申請的過程，我得到了很多師⻑（孝倫⽼師，怡⼼⽼師），主管，學⻑姐，
以及同儕的協助。當然還有⼀向最⽀持我的媽媽。⼀路⾛來對⼤家的幫助，真
的充滿感激：） 

最後呼籲 
整個申請過程還有很多細節，例如我的實習經驗，我到⾮洲做志⼯的經驗，我
去美國交換的經驗...等等。因為分別都有他們的故事以及所學到的東⻄，我沒
辦在此以三⾔兩語表達。我⾮常歡迎有興趣的⼈可以私訊跟我聊天：） 



20幾歲的我們，迷惘很正常，但千萬不要還怕嘗試，畢竟年輕的我們有得是⾛
錯路的本錢。⽤「錯」來形容其實並不恰當，我始終相信你做出的任何選擇都
是當下最好的選擇，並無對錯可⾔。不斷嘗試各種事物，探索⾃⼰。盡⼒做好
當下該做的事，並且為⾃⼰的決定負責，⼈⽣就可以很踏實。 

如果有其他疑問，歡迎加我臉書好友：）


